

¿En qué consiste el FORO METABODY?

En un conjunto de actividades que dan sostenibilidad y expanden los resultados del proyecto Metabody y que incluyen:

- Estudios de Metaformance o seminarios teóricos y talleres prácticos
- Metamedialab: laboratorio de investigación en nuevas aplicaciones terapéuticas del proyecto.
- METATOPIA: los entornos interactivos, performativos y participativos en espacios urbanos o interiores.
- Conferencia Metabody - Intercambios Transorgánicos, Exposición de trabajos de investigación en desarrollo sobre las problemáticas convocantes.

METABODY es un proyecto, financiado por la Comisión Europea entre julio de 2013 y enero de 2016, que cuestiona la homogeneización de expresiones inducida por las actuales tecnologías de comunicación y control y las graves amenazas que presentan a las libertades y derechos, y propone reinventarlas poniendo en valor la corporalidad y su diversidad en un nuevo concepto de arquitectura interactiva que se transforma en todos sus aspectos físicos y digitales, constituyendo entornos dinámicos, performativos y participativos para espacios urbanos o en interior, un espacio indeterminado y en devenir, una METATOPIA.

Contenidos propuestos:

La propuesta de Metabody es transdisciplinar y transversal y abarca desde cuestiones de teoría y pensamiento crítico a creación artística que atraviesa la arquitectura, la danza, la performance, el teatro, la música, las artes visuales y digitales, el uso crítico y creativo de nuevas y viejas tecnologías y la preocupación por lo social involucrando a minorías de diversidad funcional y otras, así como aplicaciones en terapia, educación, etc.

En el foro BBAA 2016 se realizará, en el marco de MUNTEF Arte y Ciencia, en colaboración con Intercambios Transorgánicos.